

Mランドニュース Vol.205

丹波ささ山校 令和6年5月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県丹波篠山市池上569
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 前川 昂希
<https://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

今月の言葉

志を立てるのに、老いも若きもない。
そして志あるところ、老いも若きも
道は必ず開けるのである。

松下 幸之助

春限定合宿免許 プラスワンデー

営業部長 近藤 正幸

このプランは、遠方からお越しになられた合宿生の皆さまを対象に、卒業検定合格後にMランドにもう一泊して、魅力いっぱい丹波篠山を満喫していただく内容となっております。

丹波篠山の春の魅力や思い出づくりができるものを探していたところ、Mランドから自転車でも十分もかからぬ所に、「ささやまベリー」という「いちご狩り体験」ができる場所が最近オープンした事を思い出しました。



せっかくこんな近くにいちご狩りの施設があるので、ゲストにもたくさん楽しんでもらいたいと思っていただけると、ご案内と募集をおこないました。

Mランドの取り組みに触れ、いちご狩りを含めて丹波篠

山を堪能していただくためにも、朝のボランティア活動やありがとうカードで進呈されるMポイントで、いちご狩りに参加していただけるようにしました。

募集を見た合宿生のお二人が話を聞きに来られ、Mポイントが利用できることを伝えると、毎朝ボランティアに励まれ、必要なポイントが貯まると、いちご狩りに楽しそうに出發されていきました。



「いちご狩り」から戻ってこられたお二人に、感想をお聞きしたのでご紹介します。

「ささやまベリー」には、品種が四〜五種類あり、練乳やチョコも置いてあったので、味変して飽きずにいっぱい食べることが出来ました。

制限時間が四十五分と聞くと、短く感じるかもしれませんが、写真撮って食べて

も満足するくらいの時間は十分にありますが！



いちご狩りのスタッフの方も、Mランドから来ましたと伝えると、すごく歓迎してくれました!!とても甘くておいしかったし、いちご狩りの体験も新鮮で楽しく春の良い思い出になりました!



小倉 唯様
金子 明莉様

お二人からいちご狩り体験の写真をみせていただくと、本当に楽しんでいらっしやるのが伝わってきて、企画してよかったなと思うと同時に、もっと多くの人に「プラスワンデー」を知っていただき、合宿

免許を通じてたくさん楽しんでいる思い出をつくっていたら、けるように企画していきたいと思いました。

ありがとう小路

共習チーム 前川 昂希

年頭より、Mランドニュースでも幾度かご紹介させていただいている通り、「ありがとうが飛び交う教習所」を目指して、様々なことに取り組んでいます。

その一環である、「ありがとう小路」と書かれた標柱作成を一月から構想を練り、コース管理の黒木さんを筆頭にコツコツと作業を進めてきました。ようやく四月上旬に完成し、設置することができました。



本館から、ゲストが宿泊する施設へと続くこの小路は道幅が狭く、お互いに道を譲り合わないとお互いに道をきません。



以前から、この小路でゲスト同士が譲り合っている姿は何度も見かけていました。しかし、会釈は互いにされているものの、「ありがとう」と直接相手に言葉で伝えて受ける人は少ないという印象を受けており、今回の標柱を作成し、設置することにしました。

小河会長直筆の想いが込められた「ありがとう小路」の標柱。これをきっかけに、譲られたとき「ありがとう」という言葉を「声」に出して、直接相手に感謝の気持ちをお届けることのできる人が増えることを願っております。

がんばる人

毎年更新され続ける在留外国人数。ここ丹波篠山市においても在留外国人の割合は全国平均を上回っています。

Mランドでも日本の学校で勉強に励まれている方や、日本企業に就職して働いていらっしゃる外国籍の方々が数多くお越しになられます。日本語の習得具合は個人差がありますが、皆それぞれ技能教習はもちろん、学科教習でも毎時間本気で向き合い、取り組まれています。



私たちインストラクターも彼らの想いに答えられるよう、全力でサポートさせていただきます。

先日、仮免許学科試験でベトナム国籍の方が百点満

点で合格され、いたく感心させられました。

今後も母国を離れ、日本で活躍される方々の後押しができるように考え、彼らの力になっていこうと思います。

新入社員研修

顧客チーム 西出 周平

四月十二日、十三日とMランド益田校で執り行われた新入社員研修に参加してきました。

前職も教習指導員として職務に従事しておりましたが、新入社員という立場からこの研修を通して学ばせていただき、成長していったらという想いでこの日を迎えてさせていただきました。

入社式での小河吉彦会長のご挨拶で、「人は皆誰かに喜ばれるために生まれてきている」との言葉をいただきました。私自身も、常にギバーマインドの精神をもって人と接することをテーマとしています。

今は入社したばかりではありませんが、「三年はとにかくがむしゃらにやるのが大切」と言っていたとき、その言

葉の通り、がむしゃらに仕事に誇りを持って邁進していこうと思えました。今後、事が順調に進まずに失敗したとしても、全ては必然です。それを必要とし、自分に何かを教えてくれる最善のタイミングと考える、成長していこうと思えます。

一日目のオリエンテーションでは、Mランドに書かれています。言葉の意味を聞かせていただき、全てはゲストのために考案されたものだと思えて知ることができました。また、お茶の席では、初めて作法についての興味がわき、日本人として忘れていた心を思い出させていただいたように感じました。



最後におこなった、礼儀礼節の練習を含め新入社員同士の呼吸を合わせ業務に取

り組んだことが何より実りあるものになりました。

二日目には、朝のトイレ掃除をしましたが、正直な所、嫌な気持ちだけ残ると思っていました。しかし、終えるころにはどこか清々しく心が磨かれていることに気付かされました。



今後は、職場はもちろんですが、自宅のトイレ掃除も率先して行い、仕事や私生活においてもこれまでとは違った角度からの景色をみていき、少しの変化に気付いていけるようになっていきます。

益田クッキングフーズ内谷重信社長が仰った三つのコツ。

「笑顔・挨拶・清掃」

今まで挨拶をしても返していただけな人にはそれだけの関係性なんだと思うようにしていました。しかし、「相手の挨拶をもらいにいく」という言葉を聞いて、これま

では深く考えたことも無かったですが、これからはしっかりと返してもらえようという気持ちで頑張りたいと思えました。

そして小河会長がお話された、「愛の心を育み、学びだけではなく色々なものを組み合わせてコミュニケーションを創造すること、教習所が無くなったとしても、違う形で存在し続けたい」という想いを聞いたとき、私自身も本気でこの会社で頑張ろうと思いい、心が熱くなりました。



「日常を丁寧に生きる」、「世のための立ち振る舞い」、「相手の心に届く言葉」、「未来のための想像と発想力」を意識し、必然・必要・最善を尽くし、新入社員研修で得た経験、言葉を胸に精進していきたいと思えます。

今月のありがとうカード

Mランド丹波ささ山校 様

はじめに、ご入所したらすごくいい学校だと思いました。親切に歓迎していただきました。ありがとうございました。学校はきれいだし、すんでいるところもべんりだし、りょうりもおいしいし、すごく感謝です。私は運転がヘタだったので、みんなやさしくおしえたり、おうえんしたりしてくれてありがとうございました。ホアン ティ フォン 様

編集後記

四月は、多方面で頑張っておられる姿を見せていただきました。私自身も良い背中を見ていただけるように過ごしていきたいと思えます。

前川 昂希

【掃除に学ぶ会】のご案内

私たちと一緒にトイレ掃除をしませんか？

- 場所 Mランド
- AM8:00~AM9:00

※トイレ掃除のできる服装でお気軽にご参加ください。